



GARDA MEDIA

Jelang Lebaran, Kapolres Subang Bersama Dandim Monitoring Rekayasa Lalulintas di Tol Cipali

Subang. - SUBANG.GARDAMEDIA.ID

Apr 8, 2024 - 11:27



kapolres subang bersama personel lainnya

SUBANG-Pada malam ke-26 di bulan suci ramadhan atau bertepatan dengan waktu mudik menjelang lebaran idul fitri, Kapolres Subang bareng Dandim 0605/Subang lakukan pengecekan giat sterilisasi Bagi Jalan Tol Cipali dan

melakukan giat monitoring Pelaksanaan Rekayasa Lalulintas (One Way) di Wilayah Hukum Polres Subang dalam rangka Ops Ketupat Lodaya 2024, Jumat malam, 05 April 2024 sekitar Pukul 20.00 WIB.

Kegiatan dipimpin langsung oleh Kapolres Subang, AKBP Ariek Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., bersama Dandim 0605/Subang, Wakapolres Subang, Kasat Lantas Polres Subang, Kasi Propam Polres Subang, Kapolsek Cipeundeuy, Kapolsek Kalijati, Perwira Polres Subang, beserta Personel Polres Subang.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres Subang didampingi Dandim 0605/Subang, Kapolsek Jajaran Polres Subang, Perwira serta Personel Polres Subang melaksanakan Kegiatan Patroli di sepanjang Jalur Tol Cipali Subang, antisipasi banyaknya kendaraan yang berhenti di bahu Jalan, dan menumpuknya kendaraan yang memasuki Rest Area sehingga menghambat perjalanan kendaraan yang lain di jalur Tol Cipali Subang.

Kapolres Subang meminta kepada para pemudik agar memanfaatkan Rest Area atau keluar Gate tol terdekat untuk beristirahat dan meminta pemudik agar tidak beristirahat di bahu jalan tol karena bisa menimbulkan kemacetan bahkan kecelakaan lalu lintas.

Selanjutnya sekitar pukul 00.45 Wib, Kapolres Subang dan Dandim 0605 Subang beserta rombongan bergeser menuju Rest Area 86A Tol Cipali.

Dilokasi tersebut Kapolres Subang dan Dandim 0605 Subang beserta rombongan melaksanakan pengecekan di Pos Pelayanan Rest Area 86 A Tol Cipali Subang, serta melaksanakan pemantauan situasi arus lalulintas didepan pintu masuk Rest Area 86A Tol Cipali Subang.

Sekitar pukul 02.10 Wib, Pemantauan situasi arus lalulintas didepan pintu masuk Rest Area 86A Tol Cipali Subang selesai, Kapolres Subang dan Dandim 0605 Subang beserta rombongan Solo Bandung di Pos Pelayanan Rest Area 86A Tol Cipali Subang.

Kegiatan Kapolres Subang Bersama Dandim 0605/Subang Melaksanakan Kegiatan Sterilisasi Bahu Jalan Tol Cipali dan Monitoring Pelaksanaan Rekayasa Lalulintas (One Way) di Wilayah Hukum Polres Subang dalam rangka Ops Ketupat Lodaya 2024 berjalan aman dan kondusif.

